

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta urian pada pembahasan tersebut, pada bab terakhir dapat diambil kesimpulan dari hasil analisis data tentang efektivitas layanan bimbingan kelompok dengan teknik *self management* untuk mengatasi perilaku terlambat masuk sekolah di MTs NU Hasyim Asyari 02 Kudus. Perilaku terlambat masuk sekolah di MTs NU Hasyim Asyari 02 Kudus. Terdapat beberapa alasan keterlambatan yang diutarakan peserta didik diantaranya, menunggu teman untuk berangkat sekolah bersama, bangun kesiangan, jarak rumah jauh dari sekolah, menunggu teman diparkiran, mengobrol diparkiran, menunggu hujan reda.

Keefektivitasan pemberian layanan bimbingan kelompok dengan teknik *self management* untuk mengatasi perilaku terlambat masuk sekolah di MTs NU Hasyim Asyari 02 Kudus. Pada penelitian ini hasil dari nilai uji hipoteisis *Mann Withney U-test* terdapat nilai yang signifikansinya sebesar 0,000. Artinya hasil nilai uji hipoteisis *Mann Withney U-test* kurang dari 0,05 yang dapat diartikan bahwa layanan bimbingan kelompok dengan teknik *self management* untuk mengatasi perilaku terlambat masuk sekolah lebih efektif dibandingkan dengan teknik diskusi kelompok.

B. Saran-Saran

1) Bagi Kepala Madrasah

Dengan adanya penelitian ini peneliti berharap dapat dijadikan contoh referensi dalam memberikan bantuan pada problem peserta didik terutama perilaku keterlambatan datang ke sekolah.

2) Bagi Guru BK

Diharapkan agar guru BK tetap dapat melanjutkan pelaksanaan layanan bimbingan kelompok dengan teknik *self management* atau layanan konseling lainnya agar peserta didik mampu memahami arti luas tentang bimbingan konseling, dan mencegah peserta didik memiliki perilaku terlambat masuk sekolah.

3) Bagi Peserta Didik

Diharapkan agar peserta didik untuk lebih memiliki kesadaran yang lebih tinggi terhadap waktu, terutama pada

jam masuk sekolah. Selain itu perilaku terlambat tentunya dapat merugikan diri sendiri peserta didik.

4) Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan terutama kepada periset jika ingin melakukan penelitian yang sama dengan konsep penelitian ini harus dapat mempersiapkan segala sesuatunya dengan baik. Terutama mempersiapkan waktu yang dipergunakan tidak sedikit, sehingga peneliti harus dapat mengelola waktu dengan baik agar penelitian dapat selesai sesuai target yang telah ditentukan.

